



## Nuestro archivo

**5 años** | 30 de marzo de 2020

### Segundo caso en Atacama: Hombre sintió síntomas tras 11 días en cuarentena

Durante la jornada de ayer autoridades regionales ampliaron los antecedentes sobre el segundo caso confirmado de coronavirus en la Región de Atacama, el paciente de 59 años que se encuentra estable en su domicilio ubicado en El Salvador y con seguimiento activo por parte de la autoridad sanitaria.

**13 años** | 30 de marzo de 2012

### Declaran zona de emergencia agrícola

El gobierno regional anunció que el Ministerio de Agricultura declaró a la provincia de Copiapó como Zona de Emergencia Agrícola, específicamente en las localidades de las comunas de Tierra Amarilla, en el sector pueblo Tierra Amarilla hasta Paipote, y en Copiapó en el sector de San Fernando, Chamonate, Toledo y Piedra Colgada.

**13 años** | 30 de marzo de 2015

### Aumentan a 10.996 los damnificados

La Onemi entregó durante la tarde de ayer un nuevo balance que aumentó a 10.996 el número de personas aisladas y damnificadas en la zona norte del país afectadas por temporales y aluviones. De ese total, 4.562 se encuentran en albergues. El organismo mantuvo en su reporte los desaparecidos por la catástrofe en 20 personas. La Onemi además dejó en 12 la cifra de fallecidos.